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「南中教育を語る会」 1月１１日(水)に開催！

テーマ 「どうすれば人が輝くのか」
講師 一般財団法人日本朝礼協会理事長 大嶋 啓介先生

１月１１日(水)、恒例の「南中教育を語る会」が開催されました。大嶋先

生は居酒屋から日本を元気にすることを目的に、株式会社てっぺんを設立さ

れました。てっぺん独自の元気な朝礼が話題になり、数々のテレビや雑誌に

取り上げられています。このてっぺんの朝礼の広まりは、企業だけでなく、

スポーツの業界にも広まり、北京オリンピックでは女子ソフトボールが朝礼

を取り入れ、見事金メダルを獲ることができました。現在は、最強プラス思

考のチーム作りの講師として全国各地で企業や学校、スポーツ界において講

演活動をされています。講演の中で、本気の予祝（先に喜ぶ（祝う））じゃ

んけんや呼吸法を教えていただいたり、「受験も部活動もすべてはメンタル」

「思い込みが変われば人生が変わる」「目標達成のイメージが大事」などい

ろいろと元気が出るような話をしてくださいました。

今回は講演を聴いての感想文を紹介します。

３年１組 Ｎ・Ｓ

南中教育を語る会を聞いてとても感動しました。私が一番印象に残って

いるのは、本気予祝じゃんけんです。実際にしてみてとても楽しく、自然

と笑顔になることができました。日本一の朝礼ってすごいなと思いました。

そしてビデオでは癌の子が出たりしていて、こんな簡単なことで元気にす

ることができるのがすごいと思いました。小さな男の子が１０段の跳び箱

を跳ぶのも、あきらめないということを教わり、とてもよい講演でした。

また、受験につながることや今後につながることもいろいろと教えていた

だいて、どれもとても簡単なことで本当に感動しました。大嶋さんの話を

聞いてこれからの受験に向けて活かしていけるようできることはやってい

き、決してあきらめずに最後までポジティブに頑張っていきたいと思いま

す。大嶋さんの話で聞いたことを忘れずにこれからも頑張ります。

３年６組 Ｏ・Ｋ

人間の可能性は３万倍もあると聞いて、自分は５倍ぐらいしかないと思

っていたので驚きました。自分の将来の夢も可能性があるんだと実感しま

した。親や親戚などに「将来ソフトボール選手としてオリンピックに出れ

るよう頑張れ」と言われ、自分は「そんなの無理に決まっているからでき

ない」と答えました。でも、大嶋先生の話を聞いて、しっかり勉強して高

校に合格し部活動を頑張って、ソフトボール選手になりたいと強く思うよ

うになりました。予祝をすることによって自分の気持ちが上に行くならば、

練習のときやテストのときに１度でいいからやってみて、試したいと思い

ました。大嶋先生が見せてくださった動画は本当に感動するものであり、

少し涙が出そうになりました。跳び箱を最後に跳びたいという少年は泣き

虫でも強い気持ちを持って、友達に励まされて、頑張っていました。跳び

箱１０段を跳べたとき、鳥肌が立つぐらい感動しました。

２年４組 Ｆ・Ｍ

私は大嶋さんの話を聞いて、「ムリ」だと思ってしまってあきらめてし

まうことがあるので、プラスの思い込みをして、自分の可能性を変えよう

と思いました。人生の差は、思い込みと言われたので、やっぱりプラスの

思い込みが大切なんだと思いました。集中しているとき、自信があるとき、

力を発揮しているときなどに勉強しようと思います。テニスの試合などで

緊張してしまうことがあるので、その時は心の状態（メンタル）をちゃん

として教えてもらった呼吸法をしようと思いました。そのほかにも可能性

＝未来の力や人間の脳はものすごいスーパーコンピュータなどいろいろな

ことを学びました。一番心に残っているのは「思い込みが変わると人生が

変わる！」という言葉です。その言葉を信じて、思い込みを変えようと思

いました。自分には無理だと思っていることは、勉強なんですが、大嶋さ

んの話を聞いて少しでも頑張ろうという気持ちになりました。また、動画

を見てとても感動しました。いろんなことに頑張ることが大切だと思いま

した。こんな話や動画を見れてとてもよかったと思いました。

１年５組 Ｋ・Ｍ

「物事を成功させるためには、その物事が成功した瞬間を想像する」と

いうことは聞いたことがあったけど、その先まで想像して「喜ぶ」という

のは初めて聞きました。それに、夢を叶えるための原動力が１番大きいの

は「人のため」だということも。自分のために叶えたことが、人のために

なるんだなあと思いました。本気の予祝じゃんけんはすごく楽しかったし、

気分の切り替え方とか思い込みがすごく大事なことがわかりました。自分

の性格が全部思い込みで、脳が実現させてしまうっていうのも驚きました。

いい方向にどんどん思い込んでいきたいです。


